



Charlotte Luisa Meyer-Lang, Berlin

E-Mail: Charlotte.Meyer-Lang@leinemann-partner.de • Tel.: 030 20 64 19 – 0

Charlotte Meyer-Lang studierte Rechtswissenschaften an den Universitäten Marburg, Münster und Cork (Irland) mit praktischen Studienzeiten unter anderem bei einer renommierten Baurechtskanzlei in Düsseldorf sowie der Deutschen Botschaft Peking (China). Ihren Schwerpunkt absolvierte sie im Wirtschafts- und Unternehmensrecht.

Nach dem Studium war Charlotte Meyer-Lang zunächst in der Rechtsabteilung der Internationalen Klimaschutzinitiative bei der Deutschen Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) in Berlin tätig.

Während ihres anschließenden Referendariats im Landgerichtsbezirk Potsdam war sie insbesondere bei einer auf Baurecht spezialisierten Kanzlei, einem internationalen Energiekonzern sowie der Deutsch-Kanadischen Auslandshandelskammer Toronto (Kanada) beschäftigt.

Seit Anfang 2022 verstärkt Charlotte Meyer-Lang Leinemann Partner Rechtsanwälte am Standort Berlin und berät unsere Mandanten vorwiegend im privaten Baurecht.

Charlotte Meyer-Lang ist Mitglied der Rechtsanwaltskammer Berlin.